

**CURSOS DE LA UAL****Jaime Lissavetzky aboga por "hacer un esfuerzo para fomentar la práctica deportiva desde los centros escolares"**

Anuncios Goooooogle

**[Academias de Verano SAP](#)**

Consigue tu certificado oficial SAP Y accede a su bolsa de empleo

[www.sap.com/spain](http://www.sap.com/spain)

**[Cursos](#)**

Excelentes cursos de formación. Descubre aquí cuáles son. Gratuito.

[www.Qcurso.com](http://www.Qcurso.com)

**[Reduce Estrés en Gredos](#)**

Curso de verano para deshacerse del Estrés y las Tensiones innecesarias

[www.laloberadegredos.com](http://www.laloberadegredos.com)

**[Cursos Verano Universidad](#)**

La guía con la información que buscas sobre Cursos de Verano.

[www.cursos-de-verano.com](http://www.cursos-de-verano.com)

El secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, ha abogado en la mañana de hoy viernes, 22 de julio, en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, por "hacer un esfuerzo para fomentar la práctica deportiva desde los centros escolares". El responsable político ha hecho estas declaraciones en la mesa redonda, enmarcada dentro del seminario que él dirige sobre 'Deporte y sociedad en la España del siglo XXI', en la que han participado todos los secretarios de Estado para el deporte de la democracia, a excepción de Javier Gómez Navarro y Rafael Cortés, ambos fuera del país en estos momentos.

Así, Jaime Lissavetzky ha indicado que "todos nosotros compartimos esta pasión por el deporte y sabemos que hoy en día tenemos un problema de cómo podemos sacar los mejores resultados desde el punto de vista deportivo y social. Hay que mejorar la coordinación y la financiación del deporte en España, al tiempo que, por ejemplo, la gestión de algunos centros de alto rendimiento, (CAR), como el de Granada, que se cobra a precios públicos a las selecciones extranjeras y esto hace que le estemos dando ventaja a nuestros competidores".

Los 25 años que cumple este año el Consejo Superior de Deportes, Jaime Lissavetzky cree que "han sido una etapa muy positiva y se está mirando hacia el deporte de participación más que al de competición; se ha aprobado un Plan Antidopaje, se ha trabajado en la consecución de la transparencia, con la aprobación de diferentes códigos del buen gobierno, etc.". Pero antes que Lissavetzky han ido interviniendo, por orden cronológico, según el momento en el que ostentaron la Secretaría de Estado para el Deporte, los diferentes intervinientes en la mesa redonda, como Jesús Hermida, Romá Cuyás, Javier Gómez Navarro (no estaba), Rafael Cortés Elvira (no estaba), Pedro Antonio Martín Marín, Santiago Fisas, Francisco Villar, y Juan Antonio Gómez Angulo. El título de la mesa redonda era 'Consejo Superior de Deportes. 25 años de historia'.

Así, Jesús Hermida ha indicado que "en mi etapa, de 1980 a 1983, se sentaron las bases democráticas del deporte después de la transición. Se pretendía crear una sociedad con conciencia deportiva. A continuación, se hicieron cambios que requerían una adaptación normativa, porque el contexto social y político era totalmente distinto al actual; aún estábamos creando las autonomías. Se redactaron 52 estatutos de 52 federaciones deportivas y se creó además el Instituto de Ciencias de la Educación Física y el Deporte y la licenciatura de Educación Física. Se consiguió la presidencia de José Antonio Samaranch como presidente del Comité Olímpico Internacional".

Romá Cuyás ha destacado que en su época, del 83 al 87, se produjo "un momento revolucionario que vivió el mundo del deporte y más aún en España. En aquel momento el deporte estaba pasando un periodo de transición, más mediático, audiencias mayores. Nace el deporte espectáculo, deja de ser una actividad elitista para ser salud, ocio, una actividad de masas. Y por eso había demanda de instalaciones deportivas, que eran insuficientes". Además, "nos ocupó mucho tiempo el traspaso de competencias a las Comunidades Autónomas".

Por su parte, Pedro Antonio Martín Marín ha señalado "la elección de Barcelona como sede olímpica para el 1992, el programa ADO para deportistas olímpicos y ya entonces se podía empezar a decir que el deporte español gozaba de buena salud, porque tenía un reconocimiento social, económico y mediático. Además, 4 de los periódicos que se leen más son de prensa deportiva y el deportista tiene ahora un reconocimiento que antes no tenía. Otro de los grandes avances es la incorporación de la mujer al deporte y al medallero olímpico".

En esta línea, Santiago Fisas ha recordado cuando Juan Megino se puso en contacto con él para conseguir los Juegos del Mediterráneo en Almería. En su época también le tocó vivir "la dimisión de Javier Clemente como seleccionador nacional de fútbol, algo que trajo muchos problemas". Mientras, Francisco Villar ha dicho que "la mayor parte del deporte en este país está al margen de las federaciones, y estas están compuestas por clubes, entidades privadas, que tienen grandes problemas de financiación y de instalaciones. Pero tienen que ser una pirámide con una base sólida y habría que trabajar por ello". Además, ha dicho que "a mi me tocó ir a Túnez cuando fue la designación de Almería como sede de los Juegos Mediterráneos".

Por último, Gómez Angulo ha destacado la "ausencia de españoles de los órganos de decisión de organismos internacionales, que es un mal endémico, cuando es allí donde se toman decisiones muy importantes y si no hay españoles no podremos defender nuestros puntos de vista", al tiempo que ha indicado que "la construcción de instalaciones deportivas se impulsó mucho durante mi mandato".

22/07/2005